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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第１回 

開催日 平成２７年９月１６日（水）１４：００～１５：３０ 

出席者 委員 ９名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 秋の花いっぱい運動について 

２ まち美化活動について 

３ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 秋の花いっぱい運動について 

（１）10月末～11月初旬に実施する。 

（２）各小学校のスクールコーディネーター、先生とで日程を調整する。 

【担当】 

・四谷小：田中リーダー 

・四六小：田谷委員（松嶋さんを通す。美化委員会の活動） 

・花園小：吉田委員 

※11月 2日以外で、第 2候補まで出してもらう。 

（３）花は色が多く強い（手を掛けなくて良い）、定番の「パンジー」とする。 

（４）事務局から中村氏に連絡する。 

（５）土は捨てて、プランターを洗って持参してもらう。 

（６）日程が決まり次第、事務局から案内を郵送する。 

２ まち美化活動（秋のごみゼロデー）について 

（１）11月１２日（木）4時～5時に開催する。（四ツ谷駅～出張所） 

  （２）子供たちに声掛けはしないが、親子での参加は可。 

  （３）最後に景品を提供する。 

（４）10月の町連で周知し、チラシを掲示板に貼ってもらう。 

３ その他 

  （１）落書き消しについて 

・四谷警察署と連携する提案をしてきたが、難しい側面もある。 

・警察署は全国規模の広報活動は出来るが、単独の広報活動は難しい。 

・全町会に呼びかけ、ごみゼロデーとは別の日に行ってはどうか。 
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・春、秋のごみゼロの「期間中」に実施する。 

・統一行動の日が 1日あれば、地域の落書きはすぐに消すことが出来る。 

・ごみゼロデーに同時に行ってもいいのではないか。 

・一定の基準を設けて実施しないと、所有者からクレームが来る。 

・必ず所有者の許可を取る。 

・知識がある指導者のもとで行う。必ず指導できる人が立ち会う。 

・町会の仕事が増えるので、負担になるのではないか。 

・清掃協力会のメンバーにも負担を感じている人がいる。 

・最初から広く周知するのは難しいが、少しずつ輪を広げていく。 

・シティハーフマラソンは、地域の外の人、中の人が下を向いて歩くチャ

ンスである。 

・注目されるときにデモンストレーションをする。 

・オリンピックに向けて目的を持って観光協会と協力してはどうか。 

・四谷大通りでデモンストレーションを一度やってみてはどうか。 

・防犯週間に、防犯協会と協力してやってみる。 

・この秋の実施は難しいが、今後の活動として四谷地区全体に広めたい。 

（２）ベストについて 

・洗って回収するのは難しい。 

・小学生からどの人に聞いたらいいかわからない、という意見があった。

統一のベスト等を着用しているとわかりやすい。 

・「四谷」「四谷まち美化」等の記載で、いろいろな団体が使うと、管理が

大変である。 

（３）四谷図書館のイベントについて 

四谷の関連イベントについて紹介があった。 

次回日程 １０月１４日（水）１４：００～ 四谷特別出張所会議室 


